

Affirmation 3 : La croyance ou non en Dieu n'influence pas la façon dont nous abordons les questions sur la signification de la moralité et sur le but de la vie.

En groupe, discutez de l'exactitude de l'affirmation 3. Lisez Alma 30:12-18 et discutez de la façon dont les croyances de Korihor ont influencé sa vision de la moralité et du but de la vie. Lisez ensuite les discours suivants :



La croyance naît dans le cœur de celui qui observe. Le Sauveur a dit à son entourage : « Que celui qui a des oreilles pour entendre entende » (Luc 8:8). [...]

Les quatre fils de Léhi sont nés des mêmes bons parents. La différence entre ceux qui croyaient n'était pas vraiment liée à ce qui leur était arrivé mais plutôt à leur attitude vis-à-vis de ce qui s'était passé. L'attitude venait de leur cœur, chacun faisant librement le choix de croire ou non. [...]

[Dieu] ne peut pas décider si nous choisissons volontairement de le croire, de le recevoir et de le rechercher. Il ne peut que nous tendre la main et, si nous choisissons de la prendre, il nous guidera vers tout ce dont nous avons besoin pour notre propre progression. (Bruce C. Hafen et Marie K. Hafen, *Faith Is Not Blind*, 2018, p. 81, 88)



Une école moderne de pensée puissante et influente est le « relativisme moral », l'idée selon laquelle il n'existe ni bien ni mal. Derrière cette idée se trouve le postulat qu'il n'y a pas de Dieu ou, s'il y a un Dieu, qu'il n'a pas donné de commandement qui s'appliquent à nous aujourd'hui. [...]

Évidemment, les saints des derniers jours partent d'un postulat différent : il y a un Dieu qui est la source de la loi éternelle, et il a donné des commandements qui définissent le bien et le mal pour beaucoup de choix. [...] Nous sommes contre le relativisme moral et nous devons aider nos jeunes à éviter d'être trompés et de se laisser persuadés par des conclusions et des raisonnements basés sur des hypothèses erronées.

Où devons-nous chercher les hypothèses sur lesquelles nous baserons notre raisonnement sur la vérité ou l'acceptabilité de propositions diverses ? Nous nous ancrons dans la parole de Dieu, contenue dans les Écritures et dans les enseignements des prophètes actuels... À moins d'être ancrés à ces vérités comme étant nos bases et nos hypothèses primordiales, nous ne pouvons pas être sûrs que nos conclusions sont vraies. (Dallin H. Oaks, « Car il est tel que sont les pensées dans son âme », soirée avec une Autorité générale, 8 février 2013)

(Remarque : Une *hypothèse* est le point de départ ou la base de votre point de vue. Une *supposition* est quelque chose que vous pensez être vrai mais qui peut ne pas l'être.)

Discutez des questions suivantes :

- Pourquoi nos hypothèses (points de départ) font-elles une si grande différence dans la façon dont nous répondons aux questions ?
- Quelle différence cela fait-il d'aborder une question ayant comme principe sous-jacent de croire en Dieu ?
- Pourquoi est-il important de comprendre que le fait de croire en Dieu est une question de choix ?

En fonction de ce que vous avez appris au cours de cette discussion, écrivez une version corrigée de l'affirmation 3. Soyez prêt à lire l'affirmation que vous avez modifiée et à expliquer au groupe ce que vous avez appris.